



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>61 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>240702</b>
Prix	<b>540 000 €</b>

# Villeneuve-Loubet

## Appartement à vendre (06270)

Nouveauté - très charmant appartement 3 pièces en rez de jardin d'angle au calme - sud-est - vue dégagée sur la verdure et le parc - entrée distribuant : 2 chambres dont une avec salle de douches - salle de bains avec fenêtre - wc indépendant - séjour - cuisine américaine - placards - grande terrasse faisant le tour de l'appartement donnant sur la verdure et le parc. Emplacement parking couvert - droit d'entrée au club et accès également à la piscine et au tennis du hameau.\* honoraires inclus charge acquéreur 5 % ttc

*NEW - Very charming 3-room corner garden flat in a quiet location - South-east - Unobstructed view over the greenery and parkland - Entrance hall distributing: 2 bedrooms, one with shower room - bathroom with window - Separate WC - Living room - open-plan kitchen - cupboards - Large terrace running around the flat overlooking the greenery and parkland. Covered parking space - Right of entry to the club and also access to the swimming pool and tennis courts in the hamlet.\* Fees included 5 % VAT included.*

## L'IMMOBILIÈRE DE VAUGRENIER

Domaine des Hauts de Vaugrenier - 06270 VILLENEUVE-LOUBET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

